

# さくらがわ

市議会  
だより



平成27年5月1日



当市ホームページの市議会情報ページへアクセスできます。



東桜川地内

## 平成27年度 予算可決 一般会計 159億8000万円

平成27年度 予算可決…②

審議された議案と結果…③

予算に関する大綱質疑…④

議案審議…⑥

一般質問…⑧

私のメッセージ…⑭

議会日誌…⑭



### さくらがわ市議会だより 39号

2015年(平成27年)5月1日発行

発行：桜川市議会 編集：桜川市議会広報特別委員会  
〒309-1292 茨城県桜川市若瀬64番地2  
http://www.city.sakuragawa.jp E-mail: gikai\_s@city.sakuragawa.jp  
TEL 0296-753111  
FAX 0296-756633

### 私のメッセージ



西村 操さん  
桜川市真壁町亀熊

新緑が目にも染みる季節となりました。  
我が家の水田も光り輝き、水面に映る「逆さ筑波」の山影の美しさは言葉にならないほどです。毎年、ゴールデンウィーク期間中に子どもたちの体験を兼ねた田植えの光景を多く目にします。水田が果たしている役割は、主に食糧の生産であることは言うまでもありませんが、地域社会の活性化や伝統文化の保存などにも役立っていることを実感します。

さて、今年で桜川市は誕生10周年を迎えます。この桜川市議会だよりも今回で第39号を数え、毎回欠かさず目を通して頂いています。議員定数も当初の47人から現在18名と激減しており、中央から地方へ権限や財源が移



真壁町亀熊地内

る中、行政の執行状況を監視する議会の役割は機能しているのでしょうか。  
昨年来、号泣議員やセクハラ野次問題など「なぜあんな人物が議員になったのか」「議員のレベルが低すぎる」と、いった反応が広がりました。

これまでの10年、財政負担の軽減の旗印の下、議員定数が削減されてきましたが、本来削減すべきは議員報酬であり、議会の役割である民意の反応を考えると疑問が残ります。  
市及び市議会の役割は、市民の命と財産を守り、将来における市民の安心、安全及び快適を脅かすものを削減させることだと思えます。これから10年後、桜川市に住んでよかったと実感できるまちづくりを期待しています。

### 編集後記

市議会だより39号は、いかがでしたでしょうか。議会では、市民の皆様へ、身近で大切なたくさんの議案が話し合われています。この市議会だよりは、年に4回開催される議会の内容について少しでも市民の皆様へ知っていただきたいとの思いから編集し、各ご家庭にお配りさせていただいているものです。市政や議会に関心を持っていただければ幸いです。

よう、わかりやすい紙面づくりを目指すとともに、市議会ホームページなどで議会広報を充実させながら、今後も議会の広報力アップに努めてまいります。ご意見ご要望をお寄せいただければ幸いです。



谷田部由則

### 議会広報特別委員会

委員長 萩原 剛志 副委員長 榎戸 和也  
委員 市村 香 委員 菊池 伸浩  
委員 大山 和則 委員 谷田部由則  
発行責任者 議長 潮田 新正

次の定例会は

6月9日(火)  
開会予定です。  
みなさまの傍聴をお待ちしています

### 議会日誌

#### 2月

- 19日 議会全員協議会・文教厚生常任委員会
- 26日 議会運営委員会・議会全員協議会・建設経済常任委員会

#### 3月

- 3日～13日 第1回定例会
- 9日 議会広報特別委員会
- 10日 総務・文教厚生・建設経済常任委員会
- 11日 文教厚生常任委員会

#### 4月

- 8日 議会全員協議会
- 16日 議会広報特別委員会
- 21日 議会広報特別委員会